

VERBINDUNGEN schaffen



Donaubrücke in Aschach an der Donau

Die Balkenbrücke aus Stahl wurde 1964 gebaut und verbindet das Eferdinger Becken mit dem oberen Mühlviertel (Stützweiten 96 m – 132 m – 96 m).

Meine Seele dürstet nach Gott, nach dem lebendigen Gott. (Psalm 42,3)

- Wo liegen meine spirituellen Wurzeln? Mit welcher Quelle fühle ich mich zutiefst verbunden?
- Wie lebe ich die Verbindungen zu meinen Mitmenschen?
- Wo erlebe ich mich als Brückenbauer*in zwischen Menschen?
- Welche Netzwerke tragen mich?
- Die Donau verbindet auf ihrem Weg zehn Länder und unterschiedliche Naturräume und Kulturkreise miteinander. Wie fühle ich mich an diesem besonderen Kreuzungspunkt, wo Straßen- und Flussnetz sich treffen? Wie spüre ich mich hineinverwoben in die Zusammenhänge und wie nehme ich meinen Anschluss „nach oben“ wahr?

an Knotenpunkten
und Kontaktgrenzen
verbunden
mit dem Leben
mit DIR
dem Alpha und Omega

